

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dari analisis jurnal penelitian sebelumnya dapat disimpulkan bahwa permasalahan siswa sekolah dasar terhadap hasil belajar matematika terletak pada rendahnya nilai KKM siswa yang disebabkan oleh kurangnya inovasi pembelajaran sehingga siswa kesulitan dalam menerima materi dan siswa kurang menarik pada matematika. Dalam mengatasi permasalahan tersebut penerapan model pembelajaran SAVI dapat menjadi solusi yang tepat. Berdasarkan hasil dan pembahasan model pembelajaran SAVI memberikan pengaruh yang signifikan dalam proses pembelajaran dan efektif untuk digunakan pada siswa sekolah dasar. Karena dengan menggunakan model pembelajaran SAVI siswa terlibat langsung dalam pembelajaran sehingga siswa menjadi antusias dalam menerima materi dan membuat siswa lebih aktif dalam pembelajaran.

#### **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil studi literatur yang telah dianalisis, saran yang dapat penulis berikan dalam pembelajaran sesuai dengan hasil penelitian data dapat dipaparkan sebagai berikut :

##### **1. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan dapat menjadi salah satu masukan dalam mengembangkan penelitian yang akan dilakukan sehingga dapat memberikan pengetahuan baru dan bermanfaat di bidang pendidikan dan juga dapat dijadikan sebagai salah satu referensi pelaksanaan penelitian selanjutnya.

## 2. Bagi Guru

Diharapkan lebih kreatif dalam menggunakan metode dan pendekatan pembelajaran yang sesuai serta bervariasi, seperti menggunakan model pembelajaran SAVI untuk meningkatkan hasil belajar matematika terutama untuk membantu siswa agar lebih aktif dan pembelajaran menjadi inovatif sehingga memperoleh hasil belajar yang maksimal.

## 3. Bagi Penelitian lebih lanjut

Diharapkan dalam bidang semua ilmu pendidikan supaya lebih memperhatikan dampak yang akan terjadi ketika penelitian ini digunakan, dengan memperhatikan kendala-kendala yang mungkin akan terjadi, dari segi biaya dan waktu yang diperlukan untuk melaksanakan penelitian, kemudian dapat mengkaji lebih dalam dari berbagai sumber ataupun referensi yang berkaitan dengan model pembelajaran SAVI agar dapat membangun wawasan yang lebih luas kedepannya.